

## **Projet: Le Caucase contemporain à l'épreuve des mutations post-post soviétiques**

Alors que durant la période immédiatement « post soviétique », plusieurs conflits armés ont éclaté au Caucase, l'hypothèse du passage à une ère « post-post soviétique » pour reprendre l'expression de D. Trenine, se pose avec la consolidation des armées nationales allant de pair avec la consolidation des nouveaux États indépendants. Ce projet aborde plusieurs enjeux : la préparation des Jeux Olympiques de Sochi avec les conséquences qu'elle occasionne, tant sur la scène politique interne russe qu'en ce qui concerne les relations russo-caucasiennes ; l'économie politique des conflits dans la région ; le lien entre conflits et États.